

Nuevas muestras de apoyo en EE.UU. al acuerdo beisbolero cubano-norteamericano



Washington, 21 dic (RHC) Sectores estadounidenses expresaron nuevas muestras de apoyo al acuerdo anunciado la víspera entre la Federación Cubana de Béisbol y las Grandes Ligas norteamericanas de ese deporte.

El convenio es una victoria para los jugadores y los fanáticos de los deportes en ambos países, escribió en la red social Twitter el miembro demócrata de la Cámara de Representantes Eliot Engel.

Al permitir que los peloteros cubanos firmen con los equipos de Estados Unidos sin obligarlos a desertar, finalmente se pondrá fin a la horrible trata de personas, consideró James Williams, presidente de la coalición Engage Cuba, a favor del fin del bloqueo de Washington contra la isla caribeña, indica Prensa Latina.

Según apuntó Williams en un comunicado, el pacto muestra los beneficios concretos que se pueden lograr para el pueblo cubano y el estadounidense a través de una política de compromiso después de más de 50 años del fallido cerco.

The Washington Examiner publicó que el acuerdo es un ganar-ganar para ambas partes, y sería una tontería tratar de detenerlo con la reversión de las disposiciones que facilitaron su surgimiento.

Las Grandes Ligas deben hacer todo lo posible para tener a los mejores jugadores en sus listados, y los cubanos no deben ser diferentes, señaló la publicación.

Gracias al pacto, los 30 equipos de la Gran Carpa podrán contratar a los peloteros de la isla en suelo cubano desde el próximo año.

De hecho, quienes emigren después de esa fecha en busca de la agencia libre en otros países serán vetados para firmar con elencos estadounidenses, puntualizó una nota de prensa de la Federación Cubana de Béisbol.

Sostuvo que el convenio asegura una relación de colaboración, estable y no politizada entre las partes.

Representa además un modo legítimo y conforme a la práctica internacional para que los peloteros cubanos puedan jugar sin discriminación, en igualdad de condiciones, en las Grandes Ligas, sin verse obligados a romper nexos de ningún tipo con su país.

Bajo el acuerdo, la Federación Cubana de Béisbol deberá liberar a todos los jugadores contratados con al menos 25 años de edad y seis o más años de experiencia en la Serie Nacional.

Hasta ahora, el bloqueo de Estados Unidos contra la mayor de las Antillas obligaba a los peloteros cubanos a renunciar a su ciudadanía para poder firmar por las organizaciones de Grandes Ligas.

Eso provocaba un éxodo ilegal y totalmente desorganizado hacia terceros países de jugadores que en ocasiones llegaban a poner en peligro su vida para perseguir el sueño de desempeñarse en el béisbol estadounidense.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/179396-nuevas-muestras-de-apoyo-en-eeuu-al-acuerdo-beisbolero-cubano-norteamericano>



Radio Habana Cuba